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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Unternimmt Bremen genug gegen Wohnungseinbrüche?  
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Ursachen macht der Senat dafür aus, dass Bremen im Jahr 2018 das Bundes-
land mit den meisten Wohnungseinbruchsdiebstählen pro 100.000 Einwohner war? 

2. Wie bewertet der Senat die Tatsache, dass Bremen im Jahr 2018 die niedrigste Aufklä-
rungsquote aller Bundesländer bei Wohnungseinbruchdiebstählen hatte und welche 
Ursachen sieht er hierfür? (Zum Vergleich: Bremen 7,2 %;  Bundesdurchschnitt 18,1 % 
und Niedersachsen 24,9 %) 

3. Welche Maßnahmen wurden und werden ergriffen, um die Aufklärungsquote bei 
Wohnungseinbruchsdiebstählen zu erhöhen? 

 
 
 
 

Birgit Bergmann, 
 Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


